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行事予定

9月  5日 ガバナー公式訪問
             岡村睦美ガバナー
                       （川口ＲＣ）

9月12日 VＴＴ事業贈呈式説明
             ダナンツアー説明

9月19日 上尾市議会傍聴

9月26日 ロータリー財団＆
             米山記念奨学委員会
             寄付向上の為の
　　　　　　    説明とお願い

ビジター
国際ロータリー第2770地区
第５グループ ガバナー補佐
　　　前島　昌文様（桶川RC）
第５グループ ガバナー補佐幹事
　　　村山　隆之様（桶川RC）

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　本日の例外主題はカバナー公式訪問準備となります。前島ガバナー

補佐と村山ガバナー補佐幹事とは、昨日の上尾西ロータリークラブの

移動例会でご一緒させていただきました。本当にお疲れのところ、本

日もお越しくださいまして、公式訪問準備ということでご指導いただ

ければなと思いますので、よろしくお願いいたします。

　まず報告をさせていただきます。齋藤幹事の御母堂様がご逝去され、

幹事は本日欠席させていただいております。心よりご冥福をお祈りい

たします。

　さてお盆休みはいかがお過ごしだったでしょうか。私は休みなく仕

事をしておりました。ですが、早めに仕事を終わらせ、近所の日帰り

銭湯に女房と数回行ってきました。体力的にも、精神的にも、多少の

休みが必要かなと感じております。メリハリをつけて、やる時にやる、

そして休む時にはしっかり休むという形が必要であると思っておりま

す。ロータリーでもメリハリをつけて活動していただければと思って

おります。

　８月10日に米山記念奨学部門セミナーが開催をされました。私と深

澤委員長の２名で出席させていただきました。また８月17日に青少年

奉仕部門、そしてローターアクト特別推進委員会の合同セミナーがあ

り、宇多村委員長に出席してもらい、私は欠席させていただきました。

部門セミナーを欠席した理由は、私の女房の体調不良です。先々週か

ら、各方面へ飛び回ってた状況で、実は本日入院をして、例会が終わ

った後すぐに病院へ駆けつけなければならない状況です。女房の容体

はさほど大したことはなく、明日手術をして２、３日で退院できると

いうことでございますので、ご心配いただくほどではありません。

　さて先述のように昨日は上尾西ロータリークラブの東京湾クループ

移動例会に出席してまいりました。第５グループ各クラブより、総勢

50名が参加した例会で、非常に盛り上がりました。是非ですね、上尾

クラブの親睦活動でも、毎年恒例ではなく、なんらかの変化を加えら
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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んと言いまして、日本人なんですけれども、ラタク

ルさんの公私にわたる秘書をされてる方で、地区大

会に同行されたんですね。大貫年度の地区大会の記

念講演が櫻井よしこさんだということで、普段はご

一緒に秘書をしているスベンソンさんが、どうして

もその講演を聞きたいということで、１時間だけラ

タクルさんが一人になるのでお願いしますねという

ことで、中山さんと、英語ができる私がお世話をす

ることになり、ラタクルさんとロータリーの話や世

間話をさせていただきました。ラタクルさんが帰国

される際、中山さんに「今度うちに遊びにおいでよ」

と、社交辞令だと思うんですけども声をかけられ、

中山さんは本気で「前島さん一緒に行こうよ」と言

われて、桶川の室会員も一緒に2018年に遊びに行か

せていただきました。クラブへメーキャップして終

わりかなと思ったら、ラタクルさんのご自宅にご招

待いただいて、すごく広いお庭で大接待をしていた

だきました。その後はコロナが流行し、交流できな

かったうちに2022年２月28日、ラタクルさんは95歳

でご逝去されました。ビチャイ・ラタクルさんはタ

イの副首相を２期務めたり、タイ国会議員、下院議

長、国会議長、外務大臣を歴任するほか、日本の天

皇陛下から叙勲を受けるなどの、輝かしい経歴があ

り、ロータリーを通じてでなければ、お知り合いに

なる機会もありませんので、改めて中山さんとお礼

に行かなければいけないねと言っていた矢先にお亡

くなりになられてしまったのでたいへん残念に思い

ました。それで2023年、桶川ＲＣ内の国際的なこと

が好きなメンバーで、ラタクルさんのお墓参りに行

きました。お墓と言っても、一山がお墓で、山の頂

上にラタクルさんが作った学校があって、その隣の

ラタクル家のメモリアルルームに骨は納められてい

ました。ラタクルさんのお墓参りに日本から行った

のは私たちが初めてとのことで、また大歓迎をして

いただきました。その模様は『ロータリーの友』に

寄稿し2023年８月号に掲載されました。ラタクルさ

んをきっかけに、バンコクＲＣさんとおつきあいが

始まり、ラオスとの国境の学校に補助金を使って浄

水器を桶川ＲＣと共同事業で寄贈しました。それで

今年は地区補助金の特別枠約3800ドルを、バンコク

ＲＣさんのグローバル補助金事業に参加して、タイ

の農村部の貧困層における小児まひ児童がいる家庭

にケアする人を育成する講師を呼ぶプロジェクトを

行います。財団の計算違いで地区補助金は減額され

ましたが、桶川ＲＣの活動費で補填してトータルで

7000ドルをバンコクのプロジェクトに奉仕すること

になっています。９月18日にバンコクＲＣさんに訪

ねる予定ですが、大貫パストガバナーもタイに同行

を希望し、そうするとバンコクＲＣさんが晩餐会を

開かなければならないなど、ご接待が推測されて恐

縮に思っています。このプロジェクトについては別

の機会にご報告させていただければと思います。

スマイルスマイル
前島ガバナー補佐、村山ガバナー補佐幹事、

ありがとうございました ! !

門崎会長／坂本副会長／大木崇寛副幹事／大塚信郎会員／村岡会員／

尾花会員／大木保司会員／大塚崇行会員／島村会員／齋藤博重会員／

久保田会員／藤村会員／須田会員／樋口会員／宇多村会員／長沼会員／

関口良康会員／山崎会員／木田会員／荒井会員／原田会員

会員数　　　　35

出席免除　　　 4　　　

出席対象者　　31

出席者数      21

出席率

  67.74％

前島ガバナー補佐　　　本日は貴重なお時間を頂きありがとうございます。

村山ガバナー補佐幹事　本日は宜しくお願いいたします。

ROTARY CLUB OF AGEO

幹　事　報　告

委員長報告

大木　崇寛　副幹事 

◇地区大会記念ポリオ根

絶チャリティコンペの参

加者募集を行わさせてい

ただきましたが、現在８

名・２組のお申し込みを

いただいています。門崎

会長、島村会員、齋藤博重会員、細野会員、宇多村

会員、久保田会員、木田会員と私大木をとなってい

ます。８月19日が締め切りでしたが、９月10日まで

申込期限が延期されましたので、参加希望者はぜひ

私までご一報ください。

◇今日は準備例会ですが、９月５日にガバナー公式

訪問が開催されます。多くのメンバーでガバナーを

お迎えしたいと思いますので、皆さま万障お繰り合

わせのうえ、ご出席をいただければと思います。よ

ろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会　藤村　作　委員長

ロータリー財団委員会　長沼大策委員長

れればと思います。２時間のクルーズでしたが、私

は行きのバスでビールを３〜５本飲み、船では日本

酒をたくさん飲み、激しい雨が降り雷もすごかった

ようですが、全然記憶にありません（笑）。

　そして８月８日、高校野球甲子園大会での母校・

花咲徳栄高校ですが、１回戦は勝ち進むでしょうと

いう話をさせていただきましたが、残念なことに初

戦敗退となりました。高校野球を私もずっと経験し

てきた中で、いちばん大事なのは日頃の練習の積み

重ねです。何事でも、自分のベストが尽くせるかっ

ていうのを１日１日確認しながら過ごしていただけ

ればなと思っております。

　来週８月27日は鴻巣ＲＣの納涼例会に会誘われて

おり、丸広の屋上で開催するそうで、私、代表で参

加させていただいてきます。本日もよろしくお願い

いたします。

 

　今年度のお誕生日プレゼントの品が届きました。

ロータリーのマルシェバッグと、コーヒー豆から生

まれたエコなカトラリーセットです。外出の際はお

持ち歩きいただければと思います。

　皆さんの手元にお配り

しＦＡＸも送信しました

ように、ダナンＶＴＴ企

画の本企画が決まりまし

たので、皆さんに参加を

お願いしたいというご案

内です。ちょうど昨日、ロータリー財団から、事業

が正式に承認されましたので、早速10月に行きます。

ぜひ大勢の方のご参加をお願いいたします。

　また台南東北ロータリークラブの周年記念事業が

12月８日に沖縄でありまして、その企画も今後案内

していきますので、こちらも皆さんご参加をよろし

くお願いいたします。

　国際奉仕委員会からは以上ですが、私は、地区で

資金推進委員長をやっていて、今年度、地区でＰＨ

Ｓ（ポールハリスソサエティ）の入会を推進してま

す。毎年財団に寄付をしている方は入会するだけで

大丈夫です。よろしくお願いいたします。

　今月、島村会員と藤村

会員から、ロータリー財

団の年次基金へ1000ドル

ずつ寄付をいただきまし

た。ありがとうございま

した。８月末までに目標

を達成したいと思いますのでどうぞよろしくお願い

いたします。

門崎　由幸　会長

ROTARY CLUB OF AGEO

米山記念奨学会功労者表彰

大塚　崇行会員

クラブフォーラム

ポールハリスフェロー授与

例会主題

ガバナー公式訪問直前準備

　皆様、改めましてこん

にちは。本日も大変貴重

なお時間をいただいて、

この場でお話させていた

だきます。大変ありがと

うございます。いつも上

尾クラブさんに伺う前は、大変緊張するのですが、

必ず門前会長が会長あいさつでリラックスさせてく

ださるのでしっかり喋れるようになります。

　本日は、ガバナー公式訪問前のリハーサルと言い

ますか、ご説明ということで伺わせていただいたの

ですが、私が色々申し上げるまでもなく、上尾クラ

ブさんはしっかりとご準備がされているのではない

かと思います。ガバナーが気にされるのが、執行部

後ろの３点セットが掲示されているかとか、国際ロ

ータリーのテーマ旗がかかってきてるかなどです。

島村　健会員

第5グループ　ガバナー補佐　前島昌文樣
～国際奉仕の楽しさ～

例会の設営的にはきちっとやっていただいておりま

すし、先ほど表彰されましたように寄付の大口もい

らっしゃいますよね。ポールハリスフェロー、ポー

ルハリスソサエティ、ポリオプラスソサエティ、メ

ジャードナー、冠名基金をやっていらっしゃる方は、

９月30日に会長が取りまとめて私の方にご報告をい

ただいて、私が地区の方に報告すると、11月16日の

地区大会、晩餐会前の午餐会というパーティーで表

彰させていただく予定です。せっかくですので、も

う大口になっていらっしゃる方ですとか、設置され

てる方は７月１日からということではございません

ので、以前からもう今までになってらっしゃる方、 

または９月30日を待たずにこの年度内には必ずやり

ますよという方もお名前を加えていいということで

すので、ぜひその辺もご理解をいただきながら、寄

付の方もよろしくお願いいたします。それからもう

１つ、１番大事なのがやはり会員増強維持というこ

とでお話になると思います。今、2770地区は、７月

１日時点で2100数人という人数に減ってしまったと

いうことです。ぜひ増強維持は会員お１人お１人に

自覚をいただいて、 仲間を増やしていっていただ

きたいという風なことを仰います。それとＲＩの方

針、地区運営のお話しが中心になると思います。そ

の後のクラブ協議会では、各委員会の皆様に年度計

画書を読むのではなくて、委員長さんの生の言葉を

聞かせていただきたいということですので、委員長

さんはご自身の思いをガバナーにお話しをいただき

ながら、ご指導いただければなという風に思います。

　まだ時間があるようですので、国際奉仕について

お話ししたいと思います。桶川ロータリークラブが

行っております国際奉仕について少しご紹介をさせ

ていただきたいと思います。

　私の方のクラブ等々の経歴で国際奉仕に関連する

のが、2016年から2017年に地区の方に副幹事として

お手伝いをさせていただいたことで、そこからバン

コクロータリークラブさんとのお付き合いが始まり

ました。写真の中央にいらっしゃるのがビチャイ・

ラタクルさん、2002-2003年のＲＩ会長です。ラタ

タルさんが2016年大貫年度の地区大会のＲＩ会長代

理ということで来日をされました。地区大会で私が

お手伝いをさせていただく中で、上尾西クラブの中

山邦さんがラタクルさんの身の回りのお世話をされ

ていました。写真左端の女性がスベンソン智江美さ


